## Lang ersehnt

Grundstein für "Haus der Vereine" am Petrisberg gelegt

TRIER-PETRISBERG. (mhf) Bürgermeister Georg Bernarding (CDU) und Baudezernent Peter Dietze (SPD) haben den Grundstein für das neue "Haus der Vereine" oberhalb der Sportanlage auf dem Petrisberg gelegt. Das Gebäude entsteht als Ersatz für die beiden für die Landesgartenschau entfernten Vereinsgebäude des FSV Trier-Kürenz und des Polizeisportvereins.

Nach den Entwürfen des städtischen Amts für Gebäudewirtschaft wird das Clubhaus neben dem bestehenden Biergartengebäude in der Mittelachse der Zuschauertribüne des neuen Sportplatzes errichtet. Die Pläne sehen für beide

hängige Nutzung mit Aufenthaltsraum, Nebenräumen und Terrasse vor. Bernd Michels, Vorsitzender des Polizeisportvereins, bedankte sich bei Jürgen Eckstein vom Amt für Gebäudewirtschaft für die schnelle Ausarbeitung des Entwurfes, der schon im Mai 2003 vorgelegen habe, drückte aber auch sein Bedauern darüber aus, dass zwischen Entwurf und Baubeginn so viel Zeit verstrichen sei. "Es hat enorm viele Probleme gegeben, die von außen nicht immer erkennbar waren", sagte er. Nach langem Warten soll das Gebäude gegen Ende des Jahres den Vereinen bezugsfertig übergeben werden.

Vereine eine voneinander unab-



Bürgermeister Georg Bernarding (Zweiter von rechts) und Baudezernent Peter Dietze (Zweiter von links) legen mit den Vorsitzenden des FSV Trier-Kürenz, Peter Kaup (rechts), und des PSV, Bernd Michels, den Grundstein für das "Haus der Vereine".